

熱き思い・躍動・感動 運動会

剛健進取

伊豆味の神様に感謝

今年の運動会は、例年になく早い五月の運動会となりました。体育館新設工事が七月を目処に着工されるからです。五月の連休明けに一足早い梅雨入りがありました。雨の心配を抱えながらの運動会練習でしたが、幸いにも練習初日以外は運動場で練習することができました。◀

運動会前日は、午前から雨の予報でしたが練習を終えてからの大雨でした。そして運動会当日、前日の雨にもかかわらず、開始前の砂入れなどの作業で運動会が始められました。まるで運動会のために極力雨を降らさなかつたかのようにでした。これも伊豆味の神様に見守られているからでしょう。感謝です。

自治の力芽生える

梅雨時の運動会にもかかわらず、天候にも恵まれ、子ども達の思いが通じた運動会でした。当日は雨を予



全児童・全生徒による伝統の校歌ダンス 5,23

想してプログラムの変更がありました。まさに変化に対応する力です。それができたのも、「自治の力」が育ってきたからでしょう。生徒会を中心に運動会テーマ「友情・団結・絆心を一つに燃え上げ」、行動目標「機敏・健康・整頓」を掲げました。これは生徒会が今、自分たちに必要なもの



6月号
令和3年
6月24日(木)
文責：比嘉 克章

児童生徒の感想

◀中三 福田天芯 中学校最後の運動会。「どうせやるなら楽しんだもん勝ち」を合い言葉に頑張りました。中三はやるべき事が多く、みんな朝早くから学校に来て運動会の準備や練習をしました。当日、プログラムが変わるなどハプニングがあったもののダンス、エイサー、リレーなど一生懸命楽しくできました。中学最後の思い出ができました。◀中三 渡口梨美 中一のように弁当やフオークダンス、棒術のない少し短い運動会でした。練習が二週間で練習が短く感じました。エイサーでは唐船ド

ーイが当日までに覚えきれぬ不安がありました。生徒会として作成や練習時の集会の司会、かけ声などがたくさんあったので、最後は伊豆味校全生徒でやり切る事ができました。個人目標と学級目標を達成し楽しい思い出を作ることができました。三年生で出来る仕事が残りに少しぐらいしかないので、全力で何事にも一生懸命頑張ります。◀中三 宮里優樹 中間テストや生徒総会に向けて準備が重なり、忙しい中の運動会でした。みんな練習に必死に励んでいました。エイサーは、腕や足を大きく上げ楽しそうに踊っていました。雨が心配された運動会当日も奇跡的に晴れ、先生方や保護者が整備してくれた運動場で練習の成果を発揮することが出来ました。◀中三 安田漣都 例年とは違い早く



○進んで学習する子(知)

○素直で明るい子(徳)

○じょうぶでたくましい子(体)



児童・生徒によるエイサー（小3～中3）

が出てなかったダイナミック琉球の

運動会が行われ、立ち位置も変わり変化のある運動会でした。短い期間でのエイサー練習でしたが上手く出た。コロナで種目や時間が短縮されたけど、テーマである「友情・団結・絆・心を一つに燃え上げ」も達成できとても良い思い出になりました。最後の運動会はとても大成功に終わりました。◀中二 比嘉 幹太 運動会では、例年なかった気合い入れやスローガンの確認など執行部でできたのが良かった。練習ではあまり声



児童・生徒による総力リレー4年生、5年生

へいしも本番では出せたのでよかったです。一番頑張った総力リレーは、チーム全員が一致団結して走ったので一位を得ることができ一番嬉しかった。◀中二 伊波 由依華 当日、急なプログラム変更にも臨機応変に対応できていた。私の目標は、忘れ物をしないこと、係のを頑張ることでした。放送委員では、少し嘸んでしまいました。目標はまだまだだったけどエイサーや校歌ダンスなど大きく踊れていたと思う。また、終わった後の片付けも機敏にできたので良かったです。

◀中二 安田 愛永 前日雨でグラウンドがぐちゃぐちゃになったけど、PTAの役員の方々や先生方が朝早くからグラウンド整備を下さったからこそ運動会を成功させることができた。エイサーは、当日これまで以上に声を出し動きも機敏にできていた。一番楽しかったのは総力リレーです。結果は四位だったけどみんな協力し最後まで走り切れたし、みんなが笑顔になって良かったです。運動会は縮小にはなったけど、とても楽しく思い出に残るもので良かったです。◀中一 小橋川 陽香 運動会で印象に残っているのは、二つです。一つ目がエイサーです。堂々と踊ることができたからです。途中扇子を落としたりけれど、声も大きく出ることができました。二つ目に総力リレーです。一生懸命に走ることができました。また、みんなを応援することができました。すごく疲れたけど楽しかったです。◀中一 坂田 咲和 中学生になって初めての運動会でした。コロナの影響で午前中の運動会でしたが開催できたのがとても嬉しかったです。小学生の頃とは違い、係の仕事や片付けがあつて、いつも中学生が頑張つて用意していたんだと思えました。◀中一 末吉 登夢 自分は、エイサーで声を大きく出せたい動作を大きく動かせたので良かった。◀六年 豊里 希礼 エイサーでは足を大きく上げたり、声を大きく出したりして楽しむことがで



児童・生徒による伝統の校歌ダンス 5.23

きました。来年は中学生です。声を大きく出してリードしたいです。◀六年 福原 鉄生 リレーでは最初、緊張したけど僕が走るときには緊張しなくなつてびっくりした。それに青チームが四位だったので良かったです。エイサーではちよつとミスしたけど、声を大きく出す事や足を大きく上げるところができて良かった。運動会頑張つたぞー。◀六年 松田 空輝 運動会当日雨だと言われていたが、そのときだけ降らず外でできました。エイサーのときは、放送委員で上手く放送できました。総力リレーではバトンが落ちてしまい四位でした。けれど楽しかったので良かったです。